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 للنشر الفوري 

 

 

 علي الحمادي عضواً في مجلس إدارة شركة صناعات قطر بن السيد/ أحمد   سعادة تعيين
 

 

شركة صناعات قطر وهي إحدى أكبر الشركات الصناعية في المنطقة والمدرجة في    :2023سبتمبر    25  –الدوحة، قطر  

(، تعلن عن تعيين سعادة السيد/ أحمد بن علي الحمادي عضواً بمجلس إدارتها  IQCDبورصة قطر )ورمزها في بورصة قطر:  

 ليحل محل سعادة السيد/ تركي بن محمد الخاطر.  الاجتماعية،ممثلاً عن الهيئة العامة للتقاعد والتأمينات 

 

هذا، وتود شركة صناعات قطر أن تتقدم بالشكر إلى سعادة السيد/ تركي بن محمد الخاطر، على خدماته خلال فترة عضويته  

التوفيق والسداد في منصبه بمجلس إدارة الشركة، أيضا تغتنم الشركة الفرصة لتتمني لسعادة السيد/ أحمد بن علي الحمادي  

 الجديد. 

 

 

 - انتهى-

 

 

 

 
 
 

 نبذة حول صناعات قطر 

. ويتضمن نطاق أعمال الشركة التملك المباشر للحصص في الشركات  2003أبريل    19تأسست صناعات قطر، وهي شركة مساهمة عامة قطرية، في  

"ش.م.ق"، وهي شركة تابعة ومملوكة بالكامل لصناعات قطــر تعمل في إنتاج كتل الصلب  (: شركة قطــر ستيل  1التابعة والمشاريع المشتركة التالية: )

وتعمل في إنتاج الإيثيلين  %80(: شركة قطر للبتروكيماويات )قابكو( ش.م.خ.ق.، وهـي مشروع مشترك، تمتلك فيها صناعات قطر 2وحديد التسليح )

(: شركة قطر للأسمدة الكيماوية "ش. ع. م" )قافكو(، وهي شركة 3خطي منخفض الكثافة والكبريت )والبولي إيثيلين منخفض الكثافة والبولي إيثيلين ال

(: شركة قطر للإضافات البترولية المحدودة "ش.م.ق" )كفاك(، وهي مشروع  4تابعة مملوكة بالكامل لصناعات قطر تعمل في إنتاج الأمونيا واليوريا )

 مل في إنتاج الميثانول وثلاثي ميثايل بيوتايل الإثير. وتع %50مشترك، تمتلك فيها صناعات قطر 

 

 وتدار عمليات الشركات التابعة والمشاريع المشتركة من قبَِل فرقها الإدارية، كلا فيما يخصه بصورة مستقلة. 

 

التواصل يرجى  الصحفي،  البيان  هذا  حول  المعلومات  من  المزيد  على  البريد  للحصول  عنوان  أو ،  iq@qatarenergy.qaني  روالإلكت  من خلال 

iq.investorrelations@qatarenergy.qa أو تفضل بزيارة الموقع الإلكتروني ،www.iq.com.qa . 
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FOR IMMEDIATE RELEASE 

 

 

Appointment of His Excellency Mr. Ahmed bin Ali Al 

Hammadi as a member of the Board of Directors of 

Industries Qatar 

 
Doha, Qatar - September 25, 2023: Industries Qatar, one of the largest industrial companies in the region 
and listed on the Qatar Stock Exchange (QSE symbol: IQCD), announces the appointment of His 
Excellency Mr. Ahmed bin Ali Al Hammadi as a member of its Board of Directors, representing the General 
Retirement & Social Insurance Authority, to replace His Excellency Mr. Turki bin Mohammed Al Khater. 
 
Industries Qatar would like to extend its thanks to His Excellency Mr. Turki bin Mohammed Al Khater for 
his services during his term as a member of the company’s Board of Directors. The company also takes 
the opportunity to wish His Excellency Mr. Ahmed bin Ali Al Hammadi success in his new position. 
 

 
-End- 

 

 
About Industries Qatar (IQ) 
 
Industries Qatar Q.P.S.C. was incorporated as a Qatari joint stock company on April 19, 2003. The business 
operations of the company comprise the direct holding of shares in the following subsidiary and joint venture 
companies: (i) Qatar Steel Company Q.P.S.C. (“QS”), a wholly-owned subsidiary, engaged in the manufacture and 
sale of steel billets and reinforcing bars; (ii) Qatar Petrochemical Company Limited QSC (“QAPCO”), a joint venture 
owned 80% by IQ, engaged in the production of ethylene, low-density polyethylene (“LDPE”), linear low-density 
polyethylene (“LLDPE”) and sulphur; (iii) Qatar Fertilizer Company SAQ (“QAFCO”), a subsidiary 100% owned  by 
IQ, engaged in the manufacture of ammonia and urea; and (iv) Qatar Fuel Additives Company Limited QSC 
(“QAFAC”), a joint venture owned 50% by IQ, engaged in the production of methanol and methyl-tertiary-butyl-ether 
(“MTBE”).  
 
The operations of the subsidiary and joint ventures remain independently managed by their respective management 
teams. 
 
For more information about this announcement, email iq@qatarenergy.qa or iq.investorrelations@qatarenergy.qa 

or visit www.iq.com.qa   
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